## Deportivo La Colonia – Grüngürtel Guerillas 1:0 (0:0)

Endlich ging es wieder los. Nach Sommerloch und Kapitänsamtposse, startete bei strahlendem Sonnenschein die Bunte Liga Saison 2016/2017. Auf Depo wartete mit den *Grüngürtel Guerillas* allerdings direkt ein dicker Brocken...

Der erste Gegner der Saison hatte letztes Jahr noch in der ersten Liga gekickt und trat in der Anfangsphase des Spiels dementsprechend selbstbewusst auf. Depo konnte sich im Grunde nur zweimal aus der Umklammerung befreien (Jens mit dem Versuch eines Volleyschuss und Navid mit einem gefährlichem Schuss aus der Distanz). Ansonsten fand das Spiel ausschließlich in der Depohälfte statt und so kamen die Guerillas zwangsläufig auch immer wieder zu guten Chancen.

Alles in allem machten unsere Abwehr und Thorsten im Tor aber einen guten Job, sodass es zur Pause bei heißen Temperaturen immer noch 0 zu 0 stand. Damit konnte Depo aufgrund des Spielverlaufs und der Qualität des Gegners sehr gut leben.

Kleinere Umstellungen in der Halbzeit (Dustin musste mit eine Oberschenkelzerrung passen, Frank musste mit einer Rippenprellung raus und Tom hatte noch einen anderen Termin) führten dazu, dass Depo nach der Pause etwas besser ins Spiel fand. Nun war der Ball auch mal in der Hälfte der Guerillas und Depo erzeugte zwischenzeitlich so etwas wie Druck. Daraus entstand in der 60. Minute eine Ecke, die Volker mit dem Kopf auf Jens verlängerte. Dieser tanzte sich gewohnt leichtfüßig auf dem rechtem Flügel an seinem Gegenspieler vorbei und flankte...Doch was war das? Der Ball wurde länger und länger und fiel plötzlich wie ein Stein im langen Eck des gegnerischen Tors runter. Traumtor zur richtigen Zeit!!! Depo konnte es selbst kaum fassen.

Nun hieß es den Sieg irgendwie über die Zeit zu bringen. Der alte und auch neue Kapitän stellte daher kurz nach der Führung noch einmal taktisch um. Von einem 4-4-2 wurde auf ein 4-5-1 gewechselt und Depo rührte seinen berühmt berüchtigten Beton an. Die wenigen Konter konnte Depo leider nicht in ein Tor ummünzen. Alle kämpften und versuchten möglichst eng an den Gegenspielern zu bleiben. Bei einer dieser Aktionen verletzte sich Winter sogar so schwer an der Lippe, dass er ins Krankenhaus musste. Aber der Einsatz lohnte sich. Denn am Ende fuhr Depo das Ding nach Hause und holte sich letztlich recht souverän die 3 Punkte. Was für ein abgeklärter Sieg, der auf weitere große Taten in der neuen Saison hoffen lässt.

## Noten:

Thorsten: 2-

Dustin: 3

Winter: 2

Marki: 2

Rene: 2

Frank: 3

Benjamin: 2-

Benni: 3

BA: 3

Sven: 2

Moritz: 2

Volker: 2-

Jan: 2-

Jens: 2

David: 3-

Navid: 3-

Tom: 4+